

EDITORIAL

Pues sí!, ahora resulta que los funcionarios de la educación y la mayoría de las autoridades educativas y sindicales andan alegremente en campaña, algunos lo hacen en fin de semana (físicamente hablando), por aquello de los mal pensados que los puedan denunciar en alusión al manejo de recursos y tiempos públicos, pero toda la semana, incluyendo sus jornadas laborales están al tanto de sus candidatos y partidos políticos por las redes de la virtualidad.

Antaño, lo normal era que los funcionarios pidieran licencia o consentimiento de sus jefes inmediatos para hacer labores de proselitismo, organización, planeación o lo que el candidato o partido político solicitara, hoy es otra cosa (quizás porque el cheque quincenal hace falta para completar el gasto y porque la ideología que apoyan no da para más), lo cierto es que a poco más de un mes de las elecciones, da lo mismo lo que suceda con los funcionarios y dirigentes ahora en el proselitismo, tanto en la SEJ como en las Secciones 16 y 47 del SNTE.

Abril como sea, ya se acabó, mayo da igual, con este calor ni quien se atreva a hacer un trámite que requiera la firma de los titulares de las diferentes áreas de la educación o del SNTE, cualquier trabajador puede responder al trámite o firmar de responsable y en ausencia del titular.

Cada día y, sobre todo el fin de semana, no falta una reunión, un foro, un encuentro, una plática o como se le llame que no sea organizada por los diversos funcionarios y dirigentes de la SEJ y el SNTE, casualmente (antes, durante o al final del evento) se aparecen candidatos o personajes de color naranja si es que el auspiciante, promotor y organizador proviene de la SEJ o, en su defecto, guinda, naranja, azul, tricolor o verde si quien lo promueve pertenece a alguna de las Secciones Sindicales.

Lo curioso es que hay personajes de la educación en Jalisco que han sido tratados con las patas por parte de los funcionarios educativos y, en lugar de hacer proselitismo por la oposición, les vuelven a hacer el caldo gordo y todos felices, éstos son como lo expresan algunas personas maltratadas, física y emocionalmente: ¡SI NO ME PEGA NO ME QUIERE!

Pues sí, lo cierto es que no está claro qué tantos votos se pueden generar con los eventos que hacen funcionarios y dirigentes, lo cierto es que por los dichos de propios y extraños, quien es acarreado y/o persuadido para asistir a un evento lo hace por un interés muy personal: quedar bien con su jefe y ganar beneficios a futuro, pero en las urnas es otra cosa, la gente termina votando por quien quiere y por quien le da más credibilidad, tan es así, que los trabajadores de la educación en Jalisco suelen tener un voto diferenciado, independientemente que los funcionarios de la SEJ se declaren naranjas y las Secciones 16 y 47 del SNTE en apariencia sean naranjas para la elección de gobernador y guindas para presidente.

Sigamos pues, disfrutando de los discursos, las promesas y las propuestas para el mundo perfecto que construirán una vez que ganen las elecciones, las cuáles estarán muy distantes de la realidad porque una cosa es prometer y otra cumplir lo que se promete, tal como sucede cada seis años que cambiamos de presidente en México y gobernador en Jalisco.